

# Lannion

## TRÉGOR BICYCLETTE. 250 participants au challenge

Commencée le 10 mai, la 6<sup>e</sup> édition du challenge A vélo au boulot organisé par Trégor Bicyclette s'est terminée samedi par la traditionnelle parade. Partis de l'aéroport, une cinquantaine de participants ont défilé à vélo pour terminer au parc Sainte-Anne.

Cette nouvelle édition a vu la participation de 250 personnes. « On est dans une moyenne basse mais qui est très certainement due au télétravail » a souligné Raphaël Chapalain, président.

### Lannion se classe 2<sup>e</sup>

Mais le point positif, c'est que désormais, sept villes en Bretagne suivent l'exemple de Lannion et organisent le même challenge. À l'arrivée, Lorient

monte sur la première marche du podium avec 1 000 participants. Lannion est 2<sup>e</sup> et Morlaix 3<sup>e</sup>. Les sept villes réunies représentent 400 000 km parcourus dont 35 000 km par les cyclistes lannionnais. « C'est super ce côté émulation avec les autres villes bretonnes. Cela crée une dynamique au niveau du vélo ».

C'est David Rivoallan qui totalise le maximum avec 1 150 km à son actif. L'association Beauvallon remporte le premier prix dans la catégorie petite équipe de moins de 5 personnes, et l'équipe Les solos celle du grand défi avec plus de 5 personnes.

Concernant les aménagements cyclables, « tout n'est pas encore rose mais il y a du positif avec le schéma vélo au



Une cinquantaine de personnes ont participé à la vélo-parade organisée par Trégor Bicyclette.

niveau de l'Agglo et de Lannion. Malgré tout, il y a une insuffisance de culture vélo à

développer chez les élus et les services techniques » conclut Raphaël Chapalain.